



JUSTIN SULLIVAN/GETTY IMAGES

La transformation fondamentale du Corps des Marines

L'éroussement du fer de lance de l'Amérique.

- Abraham Blondeau
- [09/08/2023](#)

Lorsque l'Amérique avait besoin d'une victoire, le Corps des Marines l'a toujours obtenue. Depuis près de 250 ans, le Corps des Marines a été le fer de lance des opérations militaires américaines. De Belleau Wood à Iwo Jima, du Réservoir de Chosin à Falloujah, les Marines ont réalisé l'impossible à force de courage et de détermination. À bien des égards, les Marines incarnent le caractère de l'Amérique en temps de guerre. Toutefois, cette importante institution militaire est en train d'être fondamentalement transformée, à l'instar du reste du pays.

« Depuis 1775, l'image emblématique des Marines américains a été celle d'un fusilier discipliné, et endurant, avançant au combat, souvent avec une baïonnette au canon », écrit l'auteur Bing West chez la *Hoover Institution*. « Le Corps des Marines est petit, agile et flexible, et s'enorgueillit d'être le premier à se battre, n'importe où. Pourtant, au cours des quatre dernières années, le commandant actuel, le général David H. Berger, a radicalement transformé l'image et la mission du Corps des Marines. »

PT_FR

Immédiatement après avoir été confirmé comme commandant du Corps des Marines en juin 2019, après avoir été nommé par le Président Donald Trump, M. Berger a publié « *Force Design 2030* » (Concept des forces 2030), une politique agressive visant à redéfinir la structure, le recrutement et les opérations du Corps des Marines.

Le but de *Force Design 2030* est de mettre le corps à jour pour la guerre moderne et de résoudre certains problèmes de longue date, comme le recrutement et la fidélisation. Il s'agit d'orienter les Marines vers des opérations amphibies plutôt que vers le combat traditionnel de forces combinées axé sur l'infanterie. Il repose sur l'idée que les Marines combattront la Chine dans le Pacifique plutôt que d'être engagés dans une bataille terrestre en Europe.

« L'accent est désormais mis sur le développement d'unités de missiles destinées à couler les navires de guerre chinois », poursuit le général West. « Pour financer ces unités, le général Berger a supprimé 21 pour cent du personnel des bataillons d'infanterie, 100 pour cent des chars, 67 pour cent des batteries d'artillerie, 33 pour cent des compagnies amphibies d'assaut, près de 30 pour cent de l'aviation des Marines et la quasi-totalité de l'équipement de brèche d'assaut. Le nombre souhaité de grands navires amphibies a été réduit de 38 à 31. En raison de ces réductions, les Marines sont moins aptes à combattre en tant que force d'armes combinées. » Ces changements limitent considérablement leur impact sur tout champ de bataille en

dehors d'une action littorale dans le Pacifique.

Breaking Defense a écrit : « FD 2030 a engendré une 'guerre civile intellectuelle' au sein du Corps des Marines, alimentée par des critiques d'officiers à la retraite selon lesquelles l'effort de Berger est trop centré sur le Pacifique occidental, sape les opérations traditionnelles d'armes combinées, rend le Corps des Marines trop petit et s'appuie trop lourdement sur des concepts opérationnels qui n'ont pas fait leurs preuves. » Ces changements réduisent la létalité du corps tout en augmentant l'incertitude du succès opérationnel. En bref, ces actions émoussent le fer de lance.

Indépendamment des mérites opérationnels, le FD 2030 est également un cheval de Troie pour introduire la culture marxiste dans le corps. Il s'agit de suivre l'exemple de toutes les autres grandes branches. Berger a introduit la Gestion des talents 2030, qui explique pourquoi la formation en matière de diversité, d'équité et d'inclusion (DEI) est nécessaire pour améliorer les Marines. Ils ont même créé un poste de responsable en chef de la diversité, de l'équité et de l'inclusion, qui sera chargé de rechercher en permanence des moyens d'intégrer les principes de DEI dans le corps au cours d'un plan quinquennal. Vous pouvez lire ici le plan, rédigé par le Lt. Gen. David Ottignon et Brig. Gen Jason Woodworth. L'introduction indique ce qui suit :

Les États-Unis vénèrent leurs Marines pour leurs traditions et leur excellence dans la lutte contre les ennemis de notre nation. Nos ennemis nous craignent parce qu'ils connaissent la ténacité et la létalité que nous apportons à tout combat. [...] Le débat sur la race qui a eu lieu l'année dernière a révélé les cicatrices de notre nation et a donné l'occasion de réfléchir véritablement à la diversité, à l'équité et à l'inclusion. C'est une partie cruciale du débat—de savoir que des exemples réels de préjugés raciaux et sexistes existent dans notre corps—75 ans et plus après l'intégration du service.

Nous n'avons pas toujours bien fait les choses, mais il y a des preuves dans nos données relatives au personnel—et dans l'expérience vécue par de nombreux Marines issus de minorités—qui montrent que nous nous améliorons, mais qu'il nous reste encore beaucoup à faire.

La DEI est une construction moderne de l'idéologie marxiste qui remplace la classe par la race et cherche à transformer la culture existante en se concentrant sur les griefs et la tromperie. Cet effort finira par saper l'esprit de corps et le moral des Marines. Le corps est en train d'être démantelé opérationnellement et spirituellement.

Il est vrai que la culture de la Marine n'est pas parfaite, mais la DEI n'est pas une tentative d'amélioration bien intentionnée. Il s'agit d'un cancer idéologique qui fait partie du mouvement visant à transformer fondamentalement les États-Unis d'Amérique.

La *Trompette* a exposé l'infiltration communiste des États-Unis, dont feu Herbert W. Armstrong avertissait il y a plus de 75 ans. Cette infiltration cherche à affaiblir les institutions qui protègent les idéaux américains et les valeurs bibliques. En 1956, M. Armstrong a écrit :

C'est une sorte de guerre que nous ne comprenons pas, avec laquelle nous ne savons pas traiter. Elle utilise tous les moyens diaboliques pour nous affaiblir *de l'intérieur*, en sapant nos forces, en pervertissant notre morale, en sabotant notre système éducatif, en détruisant notre structure sociale, notre vie spirituelle et religieuse, en affaiblissant notre puissance industrielle et économique, en démoralisant nos forces armées, et finalement, après une telle infiltration, en renversant notre gouvernement par la force et la violence ! [...] Le communisme est une guerre psychologique mondiale !

Cela a eu un effet dévastateur sur les États-Unis.

Cette infiltration prophétisée a miné l'armée de deux manières particulières. Premièrement, le commandement militaire est devenu académique et intellectuel. Tous les officiers militaires doivent être titulaires d'un bac. Cela a été une porte ouverte pour canaliser la pensée marxiste à l'intérieur de l'armée. L'une des premières actions des communistes a été de prendre le contrôle des universités. Ainsi, nos dirigeants ont été inondés par la pensée de la gauche radicale.

Le second a été la transformation fondamentale de l'armée américaine par le Président Barack Obama. « Un de ses actes diaboliques a reçu peu d'attention », a écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans « [Ce n'est pas de l'incompétence. C'est de la trahison !](#) » Il poursuit :

En tant que président, Obama a complètement remanié la direction de l'armée américaine.

Au cours de ses cinq premières années de mandat, le Président Obama a relevé de leur commandement près de 200 généraux et de nombreux autres officiers de haut rang. Les présidents changent souvent certains hauts responsables militaires, mais plusieurs généraux à la retraite ont qualifié ce qu'Obama a fait comme étant une « purge ». En 2013, le général de division de l'armée de terre à la retraite Patrick Brady a déclaré : « Il ne fait aucun doute qu'il a l'intention d'émasculer l'armée » (c'est moi qui souligne tout au long).

Obama a purgé l'armée de ses dirigeants forts, ouvrant la voie à des hommes comme Berger et Mark Milley qui ont été compromis par l'intellectualisme d'extrême gauche des universités.

Le Corps des Marines est attaqué de l'intérieur. Il est tellement affaibli qu'il ne peut résister à une attaque de l'extérieur. La Bible regorge de prophéties annonçant un grand effondrement militaire de la superpuissance mondiale. Les prophéties de Deutéronome 28 : 25, d'Ézéchiel 5 : 1-5 et d'Osée 5 : 5 annoncent toutes notre défaite imminente. En dépit de la fière histoire du Corps des Marines et de son record de réalisation de l'impossible, la défaite nationale est en fin de compte une tragédie

auto-infligée.

Le Corps des Marines est attaqué. L'Amérique est attaquée, mais pas par un ennemi étranger. L'adversaire est parmi nous, et seule la prophétie biblique peut dévoiler le véritable auteur de l'attaque. C'est pourquoi vous devez lire la nouvelle version du livre de M. Flurry qui vient d'être élargie et mise à jour, [L'Amérique sous attaque](#).